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・親睦活動委員会（佐々木淳委員長）
　ロータリークラブに入って初めて委員長を仰せつか
り、 1年間事業を進めて参り、今月の最終週に開催し
ます「バトンタッチ例会」が最後の事業となります。
　最初の納涼例会とクリスマス家族例会をさせていた
だきました。入会してから親睦活動委員会に所属し、
親睦活動委員としての活動が長かったので、いつも委
員長さんや委員さんの姿を拝見して、色々と自分の感
じたことや思ったことを委員長になった時やってみた
いと思いました。親睦活動委員会ですが、会員の親睦
は勿論ですが、出来れば会員さんの家族同士も、もっ
と輪を広げての親睦になっていけばいいなと思い、納
涼例会の時は参加型と言うことで、「フラ・マナレ
ア」の皆さんをお呼びして、フラダンスの実演そして
皆様にもフラダンスに参加していただき楽しく過ごし
ていただきました。時間通りに進行するのは難しかっ
たのですが、皆さんに楽しんでいただけたので良かっ
たと思っております。
　クリスマス家族例会ですが、子供のプレゼントが少
なくて、何年か前に私は当時小学生の子供と参加しま
したが、子供にオークションで競り落せず、帰りに泣
かれた苦い思いがあります。これからは、大人用の商
品よりも、家族のお子様やお孫さんたちのために、
もっと多く子供用のプレゼントが必要なのではないか
と思いました。今年度のクリスマス例会では子供さん
用の商品をもっと多くとお願い致しました。皆様のご
協力を得て、皆様に満足していただけたのではないか
と思っております。こういった事を是非継続してやっ
ていただきたいと思っております。
　お花見例会は、 4月・ 5月とコロナ感染拡大防止の
ため例会が休会となり、中止いたしました。
　最後の事業でありますバトンタッチ例会は、この様
な状況ですので、今までの様な形式では開催できませ
んので、時間の短縮、席割など検討し、皆様にご案内
致します。多くの皆様の参加をお待ちしています。

　地場産品の掘り起こしや生産者と地域の加工業者を
繋ぐネットワークを駆使して、市場欠品を防ぎ、又、
残業で社会を支える閉店間際の来店者へ、商品を切ら
さずにお客様を支える「仕事の極み企業」として、佐
沼ＲＣ会員企業が職業奉仕の実践者として紹介される
事は、大変に誇らしい思いであります。
　さて、改めて56期も最終月を迎え、任期満了までの
皆さんのご協力何卒よろしくお願い申し上げます。

・ガバナーエレクト事務所より
　「2020年地区研修・協議会」動画配信の案内
・日本事務局より、手続要覧が届く
・ 6月のロータリーレート　 1ドル=108円
・例会終了後、理事会を開催します。 

・会計（及川昭宏会計）
　本年度の事業関係の締めをしております。領収証等
お手元にありましたら今月末日までにご提出願います。
又、これから支出が発生する事業に対してもよろしく
お願い致します。
　次年度の会費納入の方法について、ＦＡＸにてお伺
い致しますので、それへの対応もお願い致します。
・親睦活動委員会（佐々木淳委員長）
　「バトンタッチ例会」開催のお知らせ
　　日　時　 6月25日㈭　18：30（18：00受付開始）
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　2,000円

（Ｓ－ＢＯＸは別途1,000円頂戴します。）

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員
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・本日の出席率　82.35％

・山田正会長　皆様お久し振りです。 2ヶ月振りの例
会での再開に感謝し、本日はよろしくお願い致し
ます。一年間で最も忙しい親睦活動委員会の佐々
木淳委員長のフォーラムに御期待申し上げます。

・村上武彦会員　 1日も早く収束しますように。早く
毎週例会が行われ、皆様とお逢いしたいです。こ
れからは熱中症にも気を付けましょうね。

・佐藤幸一会員　コロナに負けないように頑張りま
しょう。

・江川元徳会員　皆さんに会えてうれしい。今日は 6
月 4 日、虫歯予防の日です。虫歯のないように歯
と口内の健康を保ちましょう。

・八谷郁夫会員　お久し振りです。皆様お変りなく大
変うれしい事です。

・髙田次雄会員　コロナに負けない皆さん、お久し振
りです。やはり普通で平々凡々の生活が一番有難
いですね。 6月誕生日の 3名の皆さん、おめでと
うございます。

・佐藤靜市会員　コロナウイルスに感染せず、皆様と
お会い出来何よりと存じます。今後も油断せずコ
ロナに打ち勝ちましょう！

・遠藤光則会員　代官が「トバク」に走り無罪放免。
お奉行は給付金を資格のない問屋に770億両で、
業務委託、20億両を「ふところ」に入れて丸投げ
し、 3 月の466億両のマスクも未だ届かず、エキ
病は終息せず、まさに世も末かな！！

・猪股育夫会員　コロナに負けないで頑張りましょう。
・岩渕正彦会員　久し振りに皆さんのお顔を拝見し嬉
しい限りです。まだまだ楽観は出来ませんが、収
束するまで我慢して頑張りましょう。

・菅原慶一会員　久々の皆様の笑顔、元気そうで何よ
りです。親睦活動委員会のフォーラムに期待して。

・小野寺伸浩会員　新型コロナウイルスが早くおさま
ることを祈念いたします。

・冨士原裕子会員　会員の皆様、お久し振りです。元
気な皆様と例会が出来ることに幸せを感じます。
「 3密」を守りながら又一緒に頑張りたいと思い
ます。

・岩渕栄市会員　新型コロナウイルス関連の為、営業
を自粛しておりましたが、 5月28日にお陰様で再
開することができました。改めて仕事のできる喜
び、仕事の有る喜びを感じているところです。皆
様、今後共よろしくお願い申し上げます。

・二階堂恭子会員　世界、日本、私達も大変。皆んな
でガンバりましょう。今月から体操委員会もガン
バります。よろしくご協力お願いします。

・武川毅幹事以下　久し振りの例会、大変うれしく
思っております。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
及川昭宏会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
佐々木淳会員　千葉正宏会員　佐藤哲弥会員
鈴木彦衛会員
　以上、ありがとうございました。

　皆さん、お久し振りです。約 2ヶ月間の休会と「不
要不急の外出自粛」大変お疲れ様でした。
　本日は、例会場含め「 3 密」対策での例会形式と
成っております。皆様のご協力よろしくお願い申し上
げます。
　さて、第56期の佐沼ＲＣも 1 ヶ月を残すのみとなり
ました。年間計画では明日ハワイ国際大会に出発する
予定でしたが、国際ロータリーの殆どの活動が中止や
制約を受け、世界中がコロナ感染拡大抑制と経済活動
再開の舵取りに躍起となっております。
　先月31日㈰の河北新報に「人の心を動かす優れた事
業実践者」として、ウジエスーパーさんが特集の欄に
載っておりました。

誕 生 祝 （ 6月に誕生日を迎えられる会員）

本日の出席率
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会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

フォーラム

６月に誕生日を迎えられる会員

● 第11回理事会議事録（6月 4日㈭分）●● 第11回理事会議事録（6月 4日㈭分）●
◦報告事項
⑴2520地区より5月に宮城県（5／11）、岩手県（5／18）に対し各県庁を訪問し鈴木ガバナーより、
フェースシードル9,600個寄贈

　⑵Ｗｅｂ例会について　　 5月の例会休会中の試験Ｗｅｂ例会終了
◦協議事項
　⑴バトンタッチ例会の実施内容
　　　6／25㈭、18：30（ 1 時間程度）於：サンシャイン佐沼
　　　※会場入場：手指のアルコール消毒励行　　例　会：マスク着用の徹底
　⑵二次感染による宮城県の自粛要請発令時の例会対応について
　　　例会時間の短縮（ 1時間→45分）など検討。
　⑶Ｗｅｂ例会（次年度の活用について検討）
　　・参加費：参加者負担金の検討（500円／週・回）
　　・ａ例会実施日の平行実施　　ｂ休会日限定の実施　　・週報を状況に合わせて適宜発行する。


